

Une dernière riche en présences !

Ce weekend du 19 au 21 janvier 2018 vit, pour cette saison 2017-2018, l'ultime formation d'arbitres débutants organisée par la CDA du Calvados.

Dans le cadre des installations du Centre sportif de Normandie à HOULGATE et sous une pluie battante, ce fut donc également la dernière occasion pour les clubs en infraction au statut de l'arbitrage de régulariser leur situation avant la fin de saison.

Après quelques mots de bienvenue adressés par Dominique de la COTTE, président de la CDA, nos 21 stagiaires (dont 3 femmes) ont pu alterner les enseignements théoriques prodigués par Christophe LEPLEUX (formateur 1^{er} degré et responsable pédagogique de la session) Patrick TELLIER, Denis AHMED, Michaël HERGAULT et François DEBORDE (initiateurs) avec les ateliers pratiques sur les terrains du complexe sportif.

Durant ces derniers, nos futurs sifflets départementaux eurent la grande chance de pouvoir profiter des conseils distillés par Mikaël LESAGE, arbitre de l'élite et conseiller technique régional.

Le verre de l'amitié offert le samedi midi par l'UNAF Calvados, qui présenta aux stagiaires ses buts et activités, vit l'intervention de Bertrand VOISIN, président du district. Celui-ci remercia la CDA pour son action en matière de formation, félicita les apprentis pour leur choix de cette véritable « école de la vie » qu'est l'arbitrage et les encouragea à persévérer dans cette voie malgré les moments de doute qu'ils seraient immanquablement amenés à rencontrer.

Pour conclure cette formation des nouveaux arbitres de notre district, ces derniers n'hésitèrent pas à demander bon nombre d'autographes (sur cartons, bien évidemment !) à Mikaël LESAGE qui se prêta volontiers à l'exercice et Corentin LESUEUR (journaliste du quotidien *Le Monde*) réalisa [un article retraçant celle-ci](#).

Après une semaine de travail et de réflexion, tous nos candidats se retrouvèrent le samedi suivant au siège du district afin de se soumettre à l'examen théorique validant cette formation initiale.

Ce questionnaire écrit fut suivi par une formation à l'utilisation de la FMI (feuille de match informatisée) dispensée par Gilles COUSIN, formateur du district.

Enfin, Dominique de la COTTE proclama les résultats.

Le district du Calvados compte désormais 18 nouveaux arbitres stagiaires, 7 seniors et 11 jeunes, dont 3 femmes.

Ils seront observés sur le terrain afin d'être titularisés en qualité d'arbitre de district.

Si vous souhaitez, vous aussi, franchir le pas et intégrer le corps arbitral calvadosien en participant à l'une des formations organisées par le district la saison prochaine, n'hésitez surtout pas à prendre contact avec la CDA au **06 32 24 17 21 !**

Sophie-Anne NOLF – Secrétaire de la CDA 14